



## **JuZe-Rallye 2024: Ein spannendes Abenteuer für Drittklässler der Lessingschule!**

Ab dem 24. Juni 2024 erwartet die Drittklässler der Lessingschule ein unvergessliches Abenteuer: die JuZe-Rallye! Bei dieser spannenden Veranstaltung entdecken sie das Jugendzentrum (JuZe) und seine vielfältigen Angebote auf spielerische und erlebnisreiche Weise.

Die JuZe-Rallye ist mehr als nur eine einfache Besichtigungstour. Durch verschiedene Stationen und Spiele lernen die Kinder das JuZe mit all seinen Möglichkeiten kennen und stärken gleichzeitig ihr Gemeinschaftsgefühl und ihren Zusammenhalt.

Achtsamkeit und respektvoller Umgang miteinander stehen dabei im Vordergrund. Die Rallye bietet aber auch die Gelegenheit, neue Freundschaften zu schließen und bestehende zu vertiefen.

Spannende Herausforderungen und Aktivitäten sorgen für jede Menge Spaß und Unterhaltung. Die Kinder können ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen, Neues lernen und gleichzeitig eine Menge Spaß haben.

***Dieses wertvolle Projekt wird bis September 2024 durch das Programm "Aufholen für Kinder und Jugendliche nach Corona" des Sozialministeriums gefördert. Die Organisatoren bedanken sich herzlich für diese Unterstützung, die die Durchführung der JuZe-Rallye ermöglicht.***

Das Team des JuZe freut sich auf eine tolle Zeit mit den Drittklässlern der Lessingschule und lädt alle herzlich ein, bei der JuZe-Rallye dabei zu sein!